



viernes 28 de enero de 2011

El Taller Municipal de Teatro emprende una nueva etapa

El Taller Municipal de Teatro comienza una nueva etapa convocando a cuantas personas, de cualquier edad, desean llevar a cabo una actividad lúdica y cultural, con una forma de expresarse característica que despierta la imaginación y las emociones.



Los interesados pueden asistir a una primera reunión informativa el próximo lunes, 31 de enero, a las 20:00 horas, en la Casa de la Cultura. El taller se estructura en varias fases: tomar conciencia del cuerpo y la voz, iniciación a las técnicas de representación, creación del personaje y muestra final. La concejala de Cultura, Carmen Pena, y la monitora, Susana Caballos, han presentado el taller.